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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

令和４年５月１７日 午後２時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   髙 本 訓 久 

委     員   渡 辺 時 行 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   山 田 清 志 

 

説明のための出席者 

  教育部長             前 田 清 彦 

  教育部次長兼庶務課長    酒 井 保 吏 

  教育部次長兼学校教育課長   山 本 一 之 

教育部次長兼中央図書館長  尾 﨑 浩 司 

庶務課主幹         中 村   忠 

学校教育課主幹       中 村 立 志 

生涯学習課長        林   弘 之 

スポーツ課長        杉 浦 忠 彦 

  学校給食課長          林    俊  光 

中央図書館主幹       中 西   明 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        近 藤 邦 宏 

主    事        森 下   徹 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 第16号議案 教職員の任用について（非公開） 

第３ 第17号議案 豊川市社会教育委員の委嘱について 

第４ その他報告 監査委員指摘事項及び措置状況等について 

 

「髙本教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、直ちに会

議を開きます。始めに、日程第１、議事録署名委員の指名を行います。本日の議事録

署名委員は、教育長において、菅沼・山田 両委員を指名いたします。よろしくお願

いいたします。 

 

開示 
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「髙本教育長」 続いて、日程第２、第１６号議案「教職員の任用について」を議題

といたします。なお、本案は、職員の人事に関する案件ですので、議事を非公開と

し、会議内容の議事を別に記録することとしてよろしいですか。 

   （異議なしの声） 

「髙本教育長」 異議なしと認め、本件は非公開で行います。それでは、事務局から

の説明をお願いします。 

「山本教育部次長」 第１６号議案「教職員の任用について」を資料に基づき説明。 

 

（以下、議事内容は人事情報に関わるため議事を非公開） 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第３、第１７号議案「豊川市社会教育委員の委嘱

について」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「林生涯学習課長」 第１７号議案「豊川市社会教育委員の委嘱について」を資料に

基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「髙本教育長」 長くやっていただいている方もいると思いますが、年数制限のよう

なものはありますか。 

「林生涯学習課長」 現在最も長いのが柴田功己委員で１２年目になります。特に年

数制限はありません。 

「髙本教育長」 ほかにご質問、ご意見がなければ採決を行います。本案は原案のと

おり可決することにご異議ありませんか。  

   (異議なしの声) 

「髙本教育長」 異議なしと認めます。日程第３、第１７号議案「豊川市社会教育委

員の委嘱について」は原案のとおり可決いたしました。 

 

「髙本教育長」 続きまして、日程第４、その他報告「監査委員指摘事項及び措置状

況等について」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「山本教育部次長」 その他報告「監査委員指摘事項及び措置状況等について」を資

料に基づき説明。 

「髙本教育長」 この件について、ご質疑がありましたらお願いします。 

「山田委員」 教員の国内研修派遣事業補助金交付要綱のうち、「市長が定めた額」と

いう文章表現を、きちんと数字で記載しなさいという指摘とのことです。この数字は、

例年３３万円ということで、要綱とは別に定められていると思いますが、それではダ

メだという指摘ということですか。 

「前田教育部長」 この「市長が定めた額」というのは、いわゆる予算額のことで、
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毎年当初予算として市議会の承認を受けて決定される数字であり、多くの要綱で用い

られてきた表現です。この事業については、それが例年３３万円であったということ

ですが、ここ数年、監査委員事務局からは、その予算額をきちんと補助金交付要綱に

反映させるべきだという指摘が、様々な課になされているようです。毎年予算額が変

われば、要綱も毎年改正する必要がありますが、監査としては、そうしたほうが良い

という指摘ですので、それに対応したものとなります。 

「髙本教育長」 ほかにご質問等なければ、その他報告「監査委員指摘事項及び措置

状況等について」の報告は以上とさせていただきます。本日の会議に付議されました

案件は以上ですので、これで本委員会は閉会といたします。 

  （午後２時３２分 閉会） 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 

 

                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       


